

# EN TORNO A UNA REPELENTE INTRIGA CONTRA ESPAÑA

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.041. CEUTA DOMINGO 26 DE OCTUBRE DE 1947. Precio 50 céntimos

**Gil Robles, al pretender justificar**  
se, se ratifica en su condenable actitud

**Trifón Gómez, antes de salir hacia París, confirma los absurdos proyectos elaborados en Londres**

Lisboa, 25.—El pretendiente al trono español don Juan, ha confirmado hoy personalmente a la Agencia Reuter que él no ha confiado al antiguo jefe del partido Católico español, José María Gil Robles, ninguna misión ni en Londres, ni en París, y que éste no estaba autorizado para entrar en negociaciones con el jefe socialista Indalecio Prieto en representación de los monárquicos.

"Gil Robles fué por su propia iniciativa y no como embajador mio", dijo don Juan. Añadiendo que no tenía nada que declarar, por el momento.—EFE.

Gil Robles, al tratar de desmentir los hechos se ratifica en su actitud :  
Lisboa, 25.—Ha sido publicada una nota entregada por Gil Robles a los periodistas portugueses y que dice así:

"Después de haber tenido conocimiento de las noticias publicadas sobre sus pretendidas gestiones en el extranjero, Gil Robles pidió a la Prensa de Lisboa que insertara la siguiente declaración: "Los comentarios de la Prensa española que a tales noticias se refieren se basan en informaciones inexactas que nada tienen que ver con la realidad de los hechos. En las conversaciones con los dirigentes de la política extranjera de Gran Bretaña y Francia, Gil Robles hizo constar de la forma más terminante que él personalmente y todas las fuerzas monárquicas no admiten de modo alguno la nota de las tres potencias de cuatro de marzo de mil novecientos cuarenta y seis, y que son contrarios a todo lo que significa un Gobierno pro-

(Pasa a la página 3.)

## AUDIENCIAS DE S. E. EL JEFE DEL ESTADO



MADRID. — S. E. el Jefe del Estado con la Comisión organizadora del IV Congreso Nacional de Sanidad municipal, presidida por don Carlos González Bueno.

**EN LA PAGINA 7:**  
**Lista completa de la Lotería Nacional**

**Otras 418 personas fallecieron por el cólera ayer**

**Las fuerzas aéreas norteamericanas suspenden sus vuelos a 14 países de África y cercano Oriente**

Francfort del Main, 25.—Las fuerzas aéreas norteamericanas en Europa han suspendido todos los vuelos, excepto los urgentes, a todos los países afectados por el cólera, incluyendo Egipto, Túnez, Libia, el Sudán angloegipcio, Eritrea, Etiopía, Palestina, Transjordania, Líbano, Turquía, Siria, Arabia, Irak y Persia.

Las personas que llegan a Alemania procedentes de las zonas donde hay cólera, se les pondrá en cuarentena durante cinco días.—EFE.

Mueren otras 418 personas : : : : :  
El Cairo, 25.—En el Ministerio de Sanidad han comunicado que en las últimas veinticuatro horas han fallecido atacados por el cólera cuatrocientos diez y ocho personas y que el número de nuevos casos en el mismo período es de 940.—EFE.

## RATIFICACION PUBLICA

Nuestro querido colega "Arriba" publica el siguiente editorial:

"Si es verdad que el señor Gil Robles hubiera tenido motivos convincentes para una ratificación honorable, debió otorgar su repulsa hacia la Agencia oficiosa británica. La siguiente nota que —dirigida contra la Prensa española— ha declamado ante los correspondientes extranjeros en List a nos parece una de las actuaciones más torpes y desafortunadas, en medio de la incesante torpeza del señor Gil Robles.

¿A nosotros qué nos cuenta? Si todavía hubiera desmentido con viril energía las declaraciones de la Reuter sobre las conversaciones de Londres, un esfuerzo postrero nos hubiese llevado a dar a su mente un valor más acreditado que a las afirmaciones decididas de Indalecio Prieto. Naturalmente que estas rectificaciones son las que el señor Gil Robles no está en condiciones de llevar a cabo, y así —jugándose el último resto de ingeniería que pudieran albergar los corazones inocentes— el ex-jefe de las derechas y actual neomarxista se limita a una ratificación.

¿Qué quieren decir esos contactos con "todos los que tienen algún interés en el problema español? En ese problema español tenemos interés español.

(Pasa a la página 8.)

## Un diputado francés pide la disolución del partido comunista

Paris, 25.—El diputado del partido P. R. L. de derechas, Andre Mutter, ha presentado ante la Asamblea una moción pidiendo al Gobierno que disuelva el partido comunista.—EFE.

# Hoy segunda fase de las ELECCIONES FRANCESAS

**La batalla está planteada entre el general De Gaulle y el Partido comunista francés**

## LOS SOCIALISTAS PODRAN DECIDIR LA VICTORIA HACIA LA IZQUIERDA O HACIA LA DERECHA

Paris, 25.—El domingo se desarrolla la segunda fase de la batalla electoral entre el R. P. F. del general De Gaulle y el partido comunista francés. En la mayor parte de los 37.500 municipios de menos de 9.000 habitantes, se celebrará en efecto, segunda vuelta para todos o parte de los escanos, para los que el domingo pasado no logró ninguno de los candidatos mayoría absoluta sobre cualquiera de sus rivales.

El escrutinio del día 19 dio los resultados correspondientes a las 450 localidades más importantes del país, en las que el R. P. F. ha tenido por término medio el 40 por ciento de los votos, mientras que el par-

tido comunista ha perdido cerca del 15 por ciento de los sufragios que alcanzó en las elecciones generales de hace once meses.

La verdadera finalidad de la lucha del día 26 es la elección de los alcaldes y tenientes de alcalde. En muchos puntos compiten tres, cuatro o más listas cívicas, y de las negociaciones entre los partidos dependerá mucho la victoria de uno de ellos, y, por ende, el nombramiento de alcalde.

Hace dos años y medio, en las últimas elecciones municipales, los comunistas lograron tener 1.700 alcaldes suyos; se cree que esta vez pierdan por lo menos la mitad de esos cargos, y como indicio de ello se cita el hecho

de que los ochenta municipios del "cinturón rojo" de París, sesenta de los cuales tenían mayoría los comunistas, el domingo pasado sólo la obtuvieron en veinte. El día 25, no sólo en dicho cinturón, sino en otros muchísimos municipios, la inclinación de los votos socialistas hacia la izquierda o hacia la

(Pasa a la página 3.)

# En la Comisión política DE LA O. N. U

**Los diplomáticos brasileños no pueden salir del hotel de Moscú**

**Todavía esperan los visados para abandonar el país**

Estocolmo, 25. — Los miembros de la Embajada brasileña en Moscú han sido informados de que estarán "bajo la protección de las autoridades soviéticas", hasta que se les concedan los correspondientes visados para abandonar el país.

Mientras tanto, no podrán abandonar el hotel donde viven y donde tenían establecida la Embajada.—EFE.

**Continuó el debate sobre la propuesta soviética para suprimir la libertad de Prensa y Radio**

Lake Success (Nueva York), 25.—Ante los miembros de la Comisión Política de la ONU, el delegado de Panamá, Jorge Illusca, ha condenado la propuesta soviética acerca de la libertad de Prensa y Radio.

Por su parte, el delegado de la Unión Soviética, Lavrentie, también la propuesta que estaba condenada al

—EFE.

El checoslovaco defiende la moción rusa : : : : :  
Lake Success (Nueva York), 25.—El ministro de Asuntos Exteriores checoslovaco, Misa-

ryk, ha declarado ante la Comisión Política de la ONU, al pedir la aprobación urgente de la moción soviética contra los belicistas, que en algunas partes del mundo ya existe una auténtica "guerra de nervios".

Defendió la propuesta rusa y dijo que no tiene a intervenir la libertad de Prensa de las naciones, sino a terminar con los flagrantes abusos de esta libertad.—EFE.

Interviene otro satélite de Rusia : : : : :  
Lake Success (Nueva York)

(Pasa a la página 3.)

## LA ESPOSA DEL CAUDILLO EN OVIEDO



OVIEDO. — La esposa del Jefe del Estado, acompañada de su hija y demás personalidades, preside la corrida de toros celebrada en esta ciudad.

APOLO

Por sesiones desde las 8; A las 7, y a las 9, numeradas. Hoy grandioso estreno. Paramount - Mercurio presenta la gran superproducción

PERDICION

genial interpretación de Fred Mac Murray, Bárbara Stanwyck y Edward G. Robinson.

Próximamente: NO HAY TIEMPO PARA AMAR Claudette Colbert y Fred Mac Murray.

Cine Astoria

JADU

Hoy gran matiné a las 3. La sesión de las 9 será numerada. Una interesante producción francesa sobre la obra de Balzac.

Un solo amor

Interpretada y dirigida por Pierre Blanchard Con Micheline Prest.

Martes próximo: PERDICION

Teatro Andaluz

Instalado en La Huerta, Ceramito, 8. (Extracubierta) Hoy tres extraordinarias sesiones a las 6, 8 y 11 noche. Con un programa de Variedades selecto. Martes. Sensacional debut.

Silla numerada... 3'00 pesetas General... 1'50 Niños y soldados... 1'00

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento sito en Palarque Española n.º 72, propiedad de don Rafael Rico a don José Aguilera Molina. Se pone en conocimiento a los Sres. acreedores del citado establecimiento para que en un plazo de 15 días a partir de la fecha de publicación del presente anuncio, pasen sus cuentas pendientes respondiendo su nuevo propietario una vez transcurrido dicho plazo.

Ceuta 23 de octubre de 1947.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 7.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA 26 de octubre, Domingo XXII de Pentecostés. - Fiesta de Cristo Rey. Santos Evaristo, papa; Rogaciano, presbítero; Felicesimo Luciano, Florio mártires; Sautioso, Fulco, Quodvultdeus, Bernardo; Rústico obispos Cuadragesimo, confesor. Rito Doble de primera clase. Ornamentos blancos.

DOMINGO XXII DE PENTECOSTES

Ante sus más encarnizados enemigos, Jesucristo conserva toda su serenidad y toda la fuerza arrolladora de sus triunfos. Se acerca con perversa intención, y con deseos de encontrar en sus palabras motivo de acusación.

La respuesta de Jesucristo a la pregunta capciosa de sus enemigos ha quedado estereotipada, y se ha transmitido a través de los siglos: Hay que dar al César lo que es del César; y a Dios lo que es de Dios.

A la autoridad civil, el obsequio de los impuestos del honor y de la obediencia en los asuntos temporales. Pero a Dios se le ha de dar lo mejor; la obediencia y la sumisión más regidas; la adoración, la humildad y la pureza. Es decir, hay que dar a Dios lo mejor de nuestro ser, juntamente con la raíz del cual procede todo eso que es el amor, las obras y la fe, unida a la efectividad, sin regatear con Dios y sin guardar nada nuestro que queramos que permanezca fuera de su libre disposición.

LA FIESTA DE HOY

Hoy, festividad de Cristo Rey, se celebrarán en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, solemnísimos cultos, organizados por la Asociación Real, Perpetua y Universal del Santísimo Sacramento.

Mañana lunes, a las ocho de la noche, celebrará esta Rama reunión de estudios y apostolado, en su domicilio social, calle Millán Astray 3, bajo.

HOMBRES DE ACCION CATOLICA

Mañana lunes, a las ocho de la noche, celebrará esta Rama reunión de estudios y apostolado, en su domicilio social, calle Millán Astray 3, bajo.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

Cultos que se celebrarán en esta iglesia, en honor de San Judas, los días 28, 29 y 30 del corriente mes.

Los tres días, por la tarde, a las siete y media, Exposición, Rosario, Ejercicio piadoso y Bendición. El día 28, plática, además.

Este mismo día 28, a las ocho y media de la mañana, Misa solemne en el altar del Santo.

SANTORAL PARA MAÑANA

27 de octubre, lunes. - Vigilia de San Simeón y San Judas. Santos Vicente, Sabina, Cristina, Florencia, Capitulina, Erodeles, mártires; Frumencio, obispo; Elebano rey. Rito simple. Ornamentos morados.

Ayer leó el vicedmirante señor Escrigas

En el vapor correo de ayer llegó procedente de San Fernando, el Excmo.º señor vicedmirante don Fausto Escrigas, comandante general del Arsenal de La Carraca, al que acompañaban su distinguida esposa y ayudantes.

S. E. según nuestras noticias, estará breves días en la Ciudad.

Deseamosle grata estancia entre nosotros.

LA ESMERALDA

COMPRAR BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE BALANCE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Tarjetas de visitas, Cartas, Sobres, Recordatorios, etc, en la imprenta FARO

Audiencia Pública

Ayer fué vista una causa por delito de contrabando de tabaco contra Manuel Cantizano Ríos y Francisco Ríos García, para los que interesaba el señor abogado del Estado se impusiera a Cantizano la multa de 29.850 pesetas y a Ríos García 14.925 pesetas o la prisión correspondiente.

La defensa de ambos procesados, que estuvo a cargo del letrado señor Fernández Verdú, pedía la absolución.

La causa quedó vista para sentencia.

La otra causa vista fué contra Ramiro Semprún Ramos por el delito de malversación. El señor fiscal interesaba en sus conclusiones se le impusiera la pena de dos años, cuatro meses y un día de delito menor y el defensor señor Fernández Díaz, pedía la absolución.

También la causa, después de los informes, quedó vista para sentencia.

Por incomparación de testigos, se suspendió la vista de la causa seguida por estafa contra Selam Ben Ali.

Mañana lunes, se celebrarán los siguientes juicios: contra Antonio Benítez Moreno, por lesiones; contra Federico Torres Cortés, por estafa; y otra por lesiones, contra José García Cortés.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA. CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien imponer al arresto de un mes al musulmán MOHAMED BEN LAARBI BEN ALI, por promover un fuerte escándalo en la barriada de Hadú, y al ser requerido por los Agentes de la Autoridad para que depusiera su actitud hizo caso omiso a ello, y el de quince días a MOHAMED BEN ABDELKADER CEUTI, por pretender embaurar a jóvenes ignorantes practicando juegos prohibidos.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 25 octubre de 1947. EL DELEGADO, Francisco del Valle.

S. E. el delegado del Gobierno recibió las visitas siguientes:

Ilmo. Sr. don Juan Ramos Izquierdo, comandante de Marina; don Juan Manuel Arango, jefe del Control de Pesca; don Miguel García Otero, delegado provincial de Estadística; Ilmo. Sr. don José Rojas Felzenspan, alcalde de la Ciudad; y Srta. delegada y secretaria de la Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS.

ANTENAS MODERNAS PARA COCHES 225 pesetas CASA BENOLIEL



REGRESO

Después de pasar unos días en Melilla, regresó a esta nuestra buen amigo don Julio Andradé García. Sea bienvenido.

VIAJEROS

Llegó ayer a nuestra Ciudad, el Excmo.º señor don Enrique Ventura, general interventor de Marruecos, al que expresamos nuestra respetuosa bienvenida.

BAUTIZO

El día 24 del actual, festividad de San Rafael, y en la parroquia de Nuestra Señora de los Remedios fueron impuestas las aguas bautismales al hijo de nuestro buen amigo don José Luis López Rieumont.

El neófito, a quien se impusieron los nombres de José Luis Angel Rafael, fué apadrinado por nuestro querido amigo don Rafael Álvarez Alarcón, Oficial Habilitado del Juzgado de Instrucción y por su distinguida esposa doña Francisca Escamez.

En el domicilio de los padrinos fueron atenta y espléndidamente obsequiados los nume-



HOY domingo 26 DESPEDIDA de la COMPANIA de GRANDES ESPECTACULOS

RAMBAL

A las 4 A las 7,15 A las 11 ¡Acontecimiento sin precedentes! Presentación del drama fantástico-religioso de ZORRILLA

DON JUAN TENORIO

con la más suntuosa y sorprendente presentación conocida hasta la fecha.

¡No pierdan este magno acontecimiento!

AVISO. - Los Srs. abonados tendrán reservadas sus localidades al precio del ABONO hasta las CINCO de la tarde del domingo, pasada dicha hora, la Empresa dispondrá libremente de ellas.

MANANA LUNES reanudación de la temporada de cine con un estreno de calidad a cargo de

Advertisement for 'CABALLERO POR UN DIA' featuring Dan Duryea, Elia Raines, and William Bendix. Directed by Charles T. Barton.

rosos invitados en una agradable reunión que se prolongó hasta hora avanzada de la noche.

Cartas Sobres Tarjetas Recordatorios y todas clases de trabajos tipográficos en LA IMPRENTA FARO

Advertisement for Doctor ADULFO SANCHEZ WIECKE, MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL. Enfermedades de los niños. Puericultura. Consulta de 4 a 6 en Millán Astray 15. Teléfono 760

Advertisement for Doctor CANO TORRES, ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO. Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo. CONSULTA DE 4 A 8. Falange Española 63. Laboratorio de Análisis. GENERAL YAGUE, 5. TELEFONO 736

Advertisement for D. José Miralles Bosch, Jefe de E. M. del Cuerpo de Ejército Marroquí, IX del Ejército. Falleció en Valencia el día 16 de Octubre de 1947, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición Apostólica de Su Santidad D. E. P. Su familia y amistades suplican la asistencia al funeral que por el eterno descanso de su alma se celebrará el día 27 del corriente, a las 10 de la mañana, en el Santuario de Nuestra Señora de Africa.

Advertisement for X-SI wine, featuring an illustration of a man in a top hat and the text 'Cofre Viejo' and 'Santa Maria S. en C. CENTRALIZACION ESPECIAL'.

# La fiesta de Cristo Rey

## «Mi reino no es de este mundo», dice el príncipe pacificador

Es la más reciente de las grandes solemnidades de Cristo. Celebrada por vez primera en 1926, ha entrado ya en el corazón del pueblo, se ha hecho familiar a las almas. El objeto que en ella se celebra es la realeza de Cristo, cuyo carácter precisan y concretan los textos litúrgicos del día.

Jesucristo es rey naturalmente, porque es Dios, porque en el comienzo del mundo «su soplo era llevado sobre las aguas», porque en el último día de la creación dijo con el Padre y el Espíritu Santo: «Hagamos el hombre a nuestra imagen y semejanza». Tiene sobre todas las cosas, por lo menos, el mismo poder que el alfarero sobre la vasija que acaba de fabricar. Pero es rey también en cuanto hombre, por su sacratísima humanidad, unida al Verbo divino; rey en el orden espiritual y en el orden temporal; y éste es el principal aspecto que la liturgia propone a nuestra consideración. Ante todo, Cristo tiene una eminencia, una dignidad que le constituye al frente de los hombres, que le hace «el primogénito de los muertos», el primero entre muchos hermanos, la cumbre más alta de todos los seres que componen el universo. Si una criatura es tanto más noble cuanto más se acerca a Dios, la grandeza de la humanidad de Cristo es la más alta que se puede imaginar. No hay orden de la naturaleza ni orden de la gracia que pueda compararse. La unión de Jesús con Dios es una comunión íntima, vital, substancial; y de esa unión que la teología llama hipostática, nace la preeminencia soberana de Cristo hombre sobre todo el orden natural y sobrenatural. «Su poder es un poder eterno, que nadie le quitará y su reino jamás será destruido... Dominará de mar a mar y desde el río hasta las extremidades de la tierra». Así canta la liturgia esa grandeza, y en «Los Hombres de Cristo» leemos estas bellas palabras: El es aquel Señor que, como dice San Juan, trae broslado en su vestidura y en su muslo, Rey de los reyes y Señor de los señores. El es que tiene colgada de tres dedos la redondez de la tierra; el cual dispone las causas, mueve los cielos, muda los tiempos, altera los elementos, reparte las aguas, produce los vientos, engendra las cosas, influye en los planetas, y como Rey y Señor universal, da de comer a todas las criaturas. Y lo que es más, este reino y señorío no es por sucesión, ni por elección, ni por herencia, sino por naturaleza.

A la altura de la dignidad está la inteligencia. Exigimos de un gobernante que sepa adónde va y adónde lleva a los que gobierna. Aquí un gran consuelo para los discípulos de Jesucristo. La ciencia de su Rey, iluminada por divinos reverberos, comprende cuanto pueda interesar a la criatura; el ritmo del orden creado, las leyes que rigen el universo, los acontecimientos providenciales de la Historia, que a nosotros se nos antojan ciegos y sin sentido; la gravitación misteriosa de las sociedades y de las civilizaciones, las órbitas invisibles

del mundo de las almas, y los anhelos más recónditos de las voluntades humanas. «Plugo a Dios —dice San Pablo en la epístola de la Misa— que toda plenitud residiese en El; plenitud de divinidad y de gracia primeramente, pero también plenitud de ciencia y de verdad. Conoce, sobre todo, y esto es lo que más nos interesa, la madeja enmarañada de nuestro ser; nuestros desalientos, nuestras generosidades, nuestras infidelidades; todo el abismo hondo y oscuro de nuestra conciencia y de nuestra subconsciencia, cuyas regiones apenas hemos explorado nosotros mismos, por temor, por descuido, o porque, ávidos de recoger las impresiones externas nos aburre la contemplación del panorama interno, Unido Dios personalmente desde el primer instante de su concepción la esencia divina es para El un espejo donde se reflejan todas las cosas; su inteligencia queda bañada en los esplendores de la eterna luz; la Trinidad Santa se revela a El, y en su claridad descubre los misericordiosos designios de Dios sobre los hombres los caminos misteriosos de su retorno a Dios y el lugar que cada uno de ellos ocupa en el plan de la bondad divina.

«Luego ¿tú eres rey?, preguntaba Pilatos a Jesús en el más solemne interrogatorio que han visto los siglos. Y Jesús respondió: «Si, lo soy... Pero mi reino no es de este mundo; si mi reino fuese de este mundo, mis vasallos lucharían para que no fuese entregado a los judíos». Es el Rey de los reyes y el Señor de los señores. El suyo es un poder de bondad, de amor, de misericordia. Es «un rey lleno de mansedumbre», «un príncipe pacificador» cuya influencia bienhechora se derrama sobre los individuos y las sociedades que por la fe reconocen su supremacía.

El fin primordial de ese reino divino es guiar al hombre hasta el paraíso de la inocencia protegerlo contra sus enemigos espirituales, iluminarle en su camino hacia Dios, ponerle en posesión de sus eternos destinos. Es un imperio con ambiciones universales de conquista sobre el imperio del mal, que tiraniza las almas. La victoria de la luz sobre el mundo de las tinieblas, de la verdad sobre el error de la pureza sobre la corrupción, es la condición de este reino; reino esencialmente militante, agresivo, conquistador cuyas empresas belicolasas no cesarán nunca, mientras los hombres continúen expuestos a los ataques de sus enemigos el dolor y la muerte, la corrupción y el pecado.

Inaugurada en la Cruz, la lucha continúa a través de los siglos; y todo el triunfo se consigue siempre por medio de la Cruz. La Cruz es el trono, la espada y el cetro de Jesús. Su victoria es una obra de inmolación y de sacrificio; el camino del Calvario es un camino real, como le llaman los místicos; es un camino real, porque en la altura nace el reino eterno de Cristo sobre los elegidos.

# TRUMAN

## declara al Estado de Maine "ZONA DE DESASTRE"

### Pavorosos incendios amenazan destruir nuevas comarcas

Boston, 25. — El presidente Truman ha declarado oficialmente el estado de Maine como "zona de desastre", mientras los pavorosos incendios amenazan destruir nuevas y ricas comarcas de Biddeford y Kenekport.

Diez monjes franciscanos se han unido a los grupos de voluntarios que trabajan para impedir que las llamas alcancen al colegio de aquella Orden y al convento de Stella Maris, donde se encuentran 110 estudiantes y seminaristas.

El presidente Truman dictó la mencionada orden después de haber sido informado por las autoridades que los incendios se propagan a otras zonas. En virtud de ello, el Gobierno federal podrá facilitar material de guerra, sobrante para rehabilitación de los lugares devastados por el fuego.

En algunos puntos siniestrados se registraron intentos de saqueo, incluso una tentativa de robo en el Banco de Bar Harbor.

Veinte personas han perecido y los daños se calculan por el momento en cuarenta millones de dólares. Un nuevo incendio

avanza actualmente hacia Southport, Estado de Massachusetts. La Policía del Estado de Maine ha detenido a dos individuos que confesaron haber pegado fuego a las maderas de los bosques con objeto de poder después ganar dinero combatiendo las llamas. —EFE

## Huye de Polonia jefe del partido Campesino

### El Gobierno ordena una investigación

Londres, 25.—La radio de Varsovia anuncia esta noche que las autoridades polacas han ordenado que se realice una investigación para determinar el paradero de M. Stanislaw Hukalojczyk, jefe del partido campesino polaco, que con su secretario, secretario del Comité Ejecutivo de su partido y otros partidarios suyos, desaparecieron de Varsovia, hace varios días.

La radio agregó que en los medios oficiales se expresó la opinión de que el jefe campesino ha huido al extranjero. —EFE.

## Hoy segunda fase de las elecciones francesas

(Viene de la primera página.)

derecha, será lo que de la victoria. Y se espera que, a pesar de las repetidas declaraciones socialistas contra el cesarismo y el poder personal, en la práctica rechazarán los socialistas en la mayor parte de los casos la alianza con los comunistas.

Por su parte, los comunistas están dispuestos a negociar con cualquier partido, incluso el M. R. P. con tal de que sean derrotados los candidatos de De Gaulle.

El M. R. P. que el domingo pasado perdió las dos terceras partes de sus electores —pasados al degaullismo— ha declarado que sus candidatos no pactarán con los comunistas.

Más lejos, han ido los radicales —la mayor parte de cuyos candidatos han luchado bajo la bandera degaullista en estas elecciones— al amenazar con su ex-comunión política a cualquiera de aquellos que busque el apoyo comunista. —EFE.

## En la Comisión política de la ONU

(Viene de la primera página.)

25.—En la Comisión Política y de Seguridad, el delegado ucraniano Manuilsky, defendió la propuesta soviética para la creación de castigos contra los "hechicistas" y atacó a Brasil por acusar a Rusia de totalitarismo.

Dirigiéndose a la delegación brasileña, dijo: «No es verdad que uno de nuestros destacados dirigentes gubernamentales declaró en vísperas de la guerra que el nazismo alemán era uno de los acontecimientos políticos más maravillosos de nuestro tiempo? Esa es vuestra democracia. Una democracia de nombre». —EFE.

Anúnciese en EL FARO

## En torno a una repelente intriga contra España

(Viene de la primera página.)  
visional de concentración y un plebiscito previo para sustitución del Generalísimo Franco. Este mismo criterio fue dado a conocer a todos los que tienen algún interés en el problema político de España. —EFE.

Trifón Gómez confirma los planes de Gil Robles y Prieto y se las promete muy felices : : : : : Nueva York, 25.—El socialista español, Trifón Gómez, que se irá mañana para París con objeto de asistir al Congreso de obreros del transporte, miembros

de Sindicato internacional del transporte, ha hecho unas declaraciones según las cuales, Albornoz le invitó a colaborar con él cerca de la ONU, pero Trifón se negó a ello por considerar que Albornoz nada representa.

Dijo estar totalmente de acuerdo con Prieto para la constitución de una nueva Junta en París. Agregó que el plan de Prieto es unificar, bajo su jefatura, todas las fuerzas de izquierda, mientras que Gil Robles intentará hacer lo mismo con las fuerzas de derecha y centro. Una vez conseguido esto

nombrarían una Junta con representaciones de Gil Robles, de los socialistas y de la U. G. T., aunque esta última organización recibiría garantías.

La mencionada Junta lanzaría un manifiesto al pueblo español y dirigiría una comunicación a las cancillerías, esperando que sea Bevin quien tome la iniciativa de la fórmula de colaboración en apoyo del nuevo organismo para que otros países se adhieran a las palabras de Bevin, determinando así una especie de reconocimiento.

Er las declaraciones de Bevin siguió diciendo Trifón Gómez, se prometería la inclusión de España en la ONU, previa la celebración de plebiscito sobre su forma de Gobierno.

Interrogado sobre el plazo que crea necesario para sus trabajos de organización, respondió que tanto Prieto como Gil Robles esperan un pronto triunfo de sus planes. —EFE.

**Dr. Peidro-Miró**  
GARGANTA-NARIZ-OIDO  
Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona  
Ex-jefe de los servicios de Laringotisiología  
Consulta: Lunes, miércoles y viernes de 7 a 9 y horas convenidas.  
Cónsul Morphi, 12 2.º 1.º Teléfono 844. TELUAN.

**Cerámica de los Castillejos**  
Representación de Ceuta  
Ladrillos huecos y macizos  
Servicio directo a pie de obra  
DEPOSITO  
Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

**Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.**  
CEUTA Y MELILLA  
TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO  
impuesto incluido

<b>PICADURAS</b>				
Flor de Habana	paquete de 100 gramos			5'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos			3'00
Lepanto	paqueta de 25 gramos			0'95
<b>CIGARRILLOS</b>				
Crema de Cuba	cajetilla de 18			2'35
Elegantes	cajetilla de 20			1'45
Rameses (americano)	Id. de 20			5'20
Camel	Id. de 20			5'70
Chesterfield	de 20			5'70
Yorktown	de 20			4'95
Toledo	de 20			2'35
<b>CIGARROS PUROS</b>				
Patria	el cigarro			0'80
Independencia	el cigarro			0'95

LA DIRECCION

# EL DIA 31 SE CELEBRA EL XXIII ANIVERSARIO DEL «DIA UNIVERSAL DEL AHORRO»

**D. Germán Iravedra, Director de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Ceuta, nos habla sobre este aniversario**

**El ahorro en Ceuta lleva un camino ascendente. - Los servicios de la Caja funcionan perfectamente y se tiene la satisfacción de ver incrementado el número de imponentes**

**«Ansiamos, dice el señor Iravedra, que todos vean en las Cajas de Ahorro, el mañana tranquilo, y comprendan que la virtud de ahorrar no es difícil de poner en práctica»**

El próximo día 31, celebraremos el XXIII aniversario del Día Universal del Ahorro. Esta información, la noticia escueta, quizás para algunos no tenga la importancia enorme que merece, pero afortunadamente, son muchos los que saben que el ahorro aprendido y practicado en la niñez acompaña al hombre durante toda su vida, y es su reposo, su amparo y su paz. Para estos y para aquellos el XXIII aniversario que señalamos debe ser el día que a todos haga meditar de nuevo sobre la conveniencia de prestar un eterno interés a cuanto predica la Caja de Ahorros del Monte de Piedad, que es la obra de ahorro y crédito más antigua de España, que funciona bajo el protectorado del Ministerio de Trabajo, siendo su finalidad eminentemente social y benéfica, ajena a toda idea de lucro ya que no es una empresa mercantil y, por tanto, no tiene accionistas y sus beneficios se aplican al incremento de las reservas y a obras de carácter benéfico-social.

Pero, para hablar del Ahorro, para informarnos sobre la marcha ascendente de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Ceuta; busquemos las manifestaciones de don Germán Iravedra y Pérez de la Reguera, Director de la Junta de Gobierno, alma de la Institución en Ceuta, quien con una visión certera de la obra que dirige, con el aliento y estímulo de las Juntas de Patronos y Gobierno, con la satisfacción del deber sagrado que cumple, labora día tras día desde ese despacho sencillo y acogedor donde las horas pasan sin pensar, mientras se escucha al señor Iravedra que, al expresar su cariño por la Caja de Ahorros pone una inmensa satisfacción en las palabras. Y a nuestra primera pregunta dice:

—El «Día Universal del Ahorro» que se celebra el próximo día 31, tiene carácter universal a partir del I Congreso Internacional del Ahorro que se celebró en Milán en el año 1924, y lo festejan todas las Cajas de Ahorros en la medida de su potencial económico. En España este día es la gran fiesta para quienes en la Caja de Ahorros son considerados colaboradores en lugar de clientes. Por ello hemos de sentir sa-

tisfacción al decir que los pueblos más cultos son los más ahorradores en previsión personal para el mañana.

—¿Cuando se fundó en Ceuta la Caja de Ahorros del Monte de Piedad?

—La Caja de Ahorros del Monte de Piedad se fundó en nuestra Ciudad en el mes de mayo de 1938 haciendo donativos de libretas por la cantidad de 53.000 pesetas cerrando el año con un capital de imponentes de libretas de 62.258'74. Este saldo ha ido aumentando cada año, cerrando el pasado año de 1.946 con 925.018 pesetas, llegando el 30 del pasado mes de septiembre a 1.377.531 pesetas, cifra muy importante dado el poco tiempo de vida que tiene la Institución, pues no llega ni a diez años.

El Contador-Interventor de la Caja, don José Ramos que también está presente durante esta conversación, nos hace presente la satisfacción mostrada por un colega de la Institución coruñesa, actualmente en Ceuta, quien no ha tenido por menos de felicitar a la Caja de Ahorros de nuestra Ciudad por la magnífica labor que lleva a cabo.

—¿Quiere usted decirnos—don Germán—el servicio que prestan los beneficios de la Caja?

—Cuanto beneficios se obtienen, una vez abonados los intereses de imponentes y cuentacorrentistas de ahorro, sirven para reformar el fondo de reserva y hacer obras benéficas, siempre bajo la orientación determinada por el Ministerio Protector, Confederación Española de Cajas de Ahorros populares benéficas y normas de cada Caja.

—Para dar un mayor detalle de la importancia de la Institución ¿quiere usted decirnos cuantas Cajas existen actualmente en España?

—Entre Cajas centrales y sucursales hay cerca de 700 en España. El capital imponente puesto bajo la custodia y administración de estas Cajas, asciende a SIETE MIL OCHOCIENTOS CINCUENTA Y DOS MILLONES DE PESETAS. Existe también un servicio de cuentas corrientes de ahorro, creado en noviembre del pasado año arrojando en 30 de septiembre pasado un saldo de 187.132 pesetas.

Las cifras exactas hablan eloquentemente de como los españoles vamos acercándonos con cariño a las Cajas de Ahorros, con la plena seguridad de que esta Institución persigue una finalidad social y solo aspira a realizar el bien en la sociedad, recibiendo el ahorro, facilitándolo y fomentándolo. Por ello, el hombre acude a las Cajas de Ahorros del Monte de Piedad, para caminar por la vida con el paso cierto y mirada alegre. Sabe que el ahorro, por pequeño que sea, fomenta el amor a la virtud y el espíritu de independencia. La vida se ofrece así más tranquila y apacible. El ahorro dignifica el vivir cotidiano y hace que todo sonría en derredor.

Más sigamos escuchando al señor Iravedra que ahora nos facilita más datos sobre la marcha de la Institución en Ceuta.

—Desde el primero de enero—dice—, hasta el 30 de septiembre pasado, se han hecho préstamos hipotecarios por 573.997 pesetas y personales por 458.453 pesetas.

—Recientemente, sigue manifestándonos, se ha implantado el préstamo llamado a la Honorabilidad, que se otorga en cantidades hasta 200 pesetas con reintegros semanales, siendo el saldo en el mismo tiempo indicado de 69.972'25 pesetas, pudiendo decir que estamos satisfechos de como los beneficiados responden a nuestros desvelos, acudiendo puntualmente a pagar las cantidades determinadas.

—¿Pueden cumplir, como son sus deseos, las finalidades benéficas impuestas?

—A nadie se oculta las dificultades de los tiempos presentes. A pesar de todo la Caja de Ahorros de Ceuta, como todas las demás, se esfuerza en llevar a la forma más amplia, posible su finalidad benéfica, finalidad que, aparte de quienes deben conocerla, siempre queda, por deseos propios de las Cajas, en el anonimato más absoluto.

—¿Quiere decirnos algo del servicio de Intercambio?

—El servicio de Intercambio ha aumentado muchísimo. Los imponentes se dan cuenta de sus grandes ventajas y hacen uso de él en todos sus desplazamientos. Su sistema es sencillo. Un imponente retira un recibo, firmado por él, de esta Caja, por la cantidad que sea. Al llegar a cualquier ciudad española, previa presentación del recibo, se le entregan las pesetas, sin que ello tenga demora alguna y si un insignificante gasto que, por pequeño, no se consigna.

—¿Como ve usted la situación actual del ahorro en Ceuta?

—Francamente favorable. Las cifras que antes les di, son fiel reflejo de mis manifestaciones. Pe-

## HOMENAJE A GUILLEN SALAYA



MADRID. -- Entrega de una placa a don Francisco Guillén Salaya, por la Federación Nacional de Asociaciones de la Prensa, por su constante desvelos en pro de la creación de la Caja de Seguros Sociales para periodistas.

### «La Inmaculada»

Colegio de Enseñanza Media legalmente reconocido dirigido por las Religiosas de la Inmaculada Concepción.

Queda abierto el plazo de matrícula oficial colegiada para todos los cursos de Bachiller.

Las clases comenzaron el 2 de octubre.

ro no es todo esto todo lo que nos proponemos. Nosotros queremos que todos lleguen a la Caja de Ahorros del Monte de Piedad con la plena seguridad de que nos convertimos en sus protectores sin idea alguna de lucro. Ansiamos que los ciudadanos vean en la Caja el día de mañana tranquilo, lleno de alegría y pleno de felicidad. Deseamos que comprendan que el ahorro no es difícil. Cuando en una casa existe remanente después de cubiertos los gastos necesarios, ese sobrante debe destinarse al ahorro en vez de emplearlo en gastos superfluos e inútiles. Además de esto, hay algo más. El ahorro completa la formación de los hijos. Los padres por ese cariño enorme que hacia el hijo deben tener, han de hacer que cada pequeño tenga una libreta de ahorro; que aprenda a vencer sus caprichos ingresando periódicamente en la libreta el resultado económico del esfuerzo y vencimiento propio. Anhelamos, por último, que todos se sientan dispuestos a ser nuestros íntimos colaboradores en esta gran obra del Ahorro. Con ella, como con tantas otras cosas, también se hace Patria.

Y mientras dice esto, don Germán se despidió de nosotros, acompañándonos por las dependencias donde la labor es constante. Hemos robado un tiempo precioso al Director, pero lo damos por bien empleado ya que como él, también sentimos gran satisfacción al poder informar a los lectores sobre esta práctica del ahorro y sobre el XXIII aniversario del Día Universal del Ahorro, que, entre otras cosas, la Caja de Ahorros del Monte de Piedad de Ceuta, celebrará concediendo premios a sus imponentes.

¡La práctica del ahorro! ¡Cuan hermosa encierras estas palabras!

A.

### ESPECTACULOS

**CERVANTES: «Genoveva de Brabante», por la Compañía Rambal**

La Compañía que Rambal acaudilla, volvió a merecer ayer los aplausos del numeroso público que llenaba la sala del Cervantes, en la representación del drama «Genoveva de Brabante».

Todos y cada uno de los felices intérpretes cosecharon un éxito magnífico, teniendo que saludar diversas veces al público a la terminación de cada uno de los diez cuadros en que se divide la obra.

Hoy con la presentación del drama de Zorrilla, «Don Juan Tenorio», se despidió del público ceutí la compañía.

**APOLO: «Perdición»**

Proyectó ayer la pantalla del Apolo, esta maravillosa película son llenos absolutos en todas las sesiones.

«Perdición», no es una película más. Es la historia de una mujer que sabe emplear el mal y destruir todo cuanto encuentra en su camino, amparada en la belleza de su rostro y la falsedad de sus palabras.

Barbara Stanwick y Fred Mac Murray consiguen un éxito enorme en la interpretación.

Ambos tienen difíciles competidos. El argumento es seguido con interés por el público que espera con ansias el desenlace fatal del film.

«Perdición» repetimoslo, es una película de excelente calidad que el público verá con agrado.

### EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:  
 Presión media: 762'0.  
 Temperatura máxima a las 15'45: 24'0.  
 Temperatura mínima a las 7'00: 17'0.  
 Temperatura media: 20'5.  
 Humedad relativa media: 64%  
 Lluvia caída en las 24 horas: 00.  
 Dirección dominante del viento: N. W.  
 Velocidad media del viento: 27 kilómetros.  
 Horas de sol: 9'40.  
 Estado del cielo: casi cubierto.  
 Estado del mar: marejadilla.

**Dr. Juan Martínez Higuera**

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

**PIEL, VENEREO Y SIFILIS**

**Aguslina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705**

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

**Dr. José Navarro Martínez**

MEDICO PUERICULTOR TITULADO

Enfermedades de los niños y Puericultura

CONSULTA EN GENERAL YAGUE 12 PRIMERO DE 4 a 6

TELEFONO 7-9-0,

CEUTA

# Reuniones del Consejo Directivo de Asociaciones de Prensa de España

## Se acordó celebrar en Sevilla, el mes de Noviembre, la V Asamblea plenaria de la Federación Nacional

Madrid, 25.—Se ha reunido en Madrid, durante varios días, el Consejo directivo de la Federación Nacional de Asociaciones de Prensa. En la primera de sus sesiones, tomó posesión de la presidencia don Víctor de la Serna, que como presidente de la Asociación de la Prensa de Madrid, a la que está vinculado en aquel cargo, asumió desde ahora las funciones.

Objeto fundamental de la reunión del Consejo fue la preparación de la V Asamblea plenaria de la Federación que se reunirá en Sevilla los días 25, 26 y 27 del próximo mes de noviembre. Esta Asamblea tendrá singular importancia, ya que en ella se discutirán las normas estatutarias para los reglamentos de las Asociaciones y los reglamentos de los diferentes seguros de la Caja especial de Seguros Sociales para periodistas, aparte de otros temas y asuntos de carácter profesional que son de extraordinario interés para la clase periodística.

También fueron debatidos en estas reuniones otros problemas pendientes, adoptándose los acuerdos oportunos.

Atención preferente mereció

el examen de la marcha de la Caja de Seguros que, afortunadamente es muy próspera, permitiendo concebir las mejores esperanzas sobre el desarrollo de la organización mutualista de los periodistas españoles.

En la última sesión se hizo entrega al subjefto del Sindicato Nacional del Papel, Prensa y Artes Gráficas, don Francisco Guillén Salaya, de la placa de plata que con la firma de los miembros del Consejo y las de todos los presidentes y secretarios de las Asociaciones federadas, testimoniará la gratitud de los profesionales de la Prensa española, por sus desvelos para crear la Federación, la Caja y los medios que económicamente han dado vida y posibilidades a ambos organismos.

Terminadas las deliberaciones y fijado el orden del día de la Asamblea de Sevilla, los consejeros, presididos por don Víctor de la Serna, visitaron al director general de Prensa, señor del Cerro, y después al ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín.

Ambos tuvieron palabras de elogio y aliento para la labor de la Federación, cambiando impresiones con sus directivos sobre los principales problemas que afectan a la clase periodística y prometiéndoles, si sus ocupaciones se lo permiten, acudir en noviembre a la reunión de Sevilla para asistir a la sesión inaugural o de clausura de las tareas que allí van a desarrollarse.—CIFRA.

# ¿GUERRA en Palestina?



Lógicamente no debe llegarse a la guerra. Ni los judíos, ni a los árabes, ni lo que es más importante los países anglosajones, pueden desear un conflicto armado, en el que se ventila todo el mundo árabe y que en realidad sólo beneficiaría a terceros. Apparently the problem palestinian no tiene solución. Mejor dicho no tiene otra que dejar las cosas tal y como estaban antes del plan de partición —Estado árabe, Estado judío y Jerusalén— propuesto por la mayoría de la Comisión especial de las Naciones Unidas.

El Reino Unido para dero todo y no satisfacer a nadie, prefiere satisfacer a los 125.000 soldados que tiene en Palestina y se los lleva a casa.

Este es el peligro. ¿Qué va a ocurrir en Palestina cuando se marchen los ingleses? Nada, si las Naciones Unidas, los Estados Unidos o quien quiera que sea con propias fuerzas o con Policía internacional voluntaria propuesta por Johnson, actúan rápidamente. Todo se reducirá a un simple relevo de guardia. Hemos afirmado que lógica-

mente no puede haber guerra. Pero hablar de lógica en estos tiempos y en lo que a política internacional es referre, tal vez sea pecar de optimistas.

## Escenas de horror en la Austria soviética

### Doce personas, entre ellas cinco niños, fueron muertos a tiros

Viena, 25.—Dos niños que se ocultaban bajo las sábanas han sido los únicos supervivientes en una casa de campesinos austríacos donde doce de sus ocupantes, entre ellos cinco niños, fueron muertos a tiros.

Las víctimas fueron dos familias y dos criados que vivían en la aldea de Saint Peter, cerca de Amstetten, en la zona soviética de Austria.—EFE.

### Automóvil

Vendo, americano, moderno, 4 puertas; cambio volante, radio, gomas nuevas, baratísimo, únicamente hoy. Garaje Hispania

Anúnciese en EL FARO

## La aviación, deporte inglés



El deporte de la Aviación es popular en el Reino Unido, donde existen muchas escuelas de aprendizaje. Véase aquí a lord Tedder, dando lecciones a su esposa, lady Tedder, dispuestos para emprender un vuelo.—(Calpe).

## Nuevo material de minas



Inglaterra trata de intensificar la producción de sus minas y para ello utiliza los más modernos materiales. He aquí a un inspector presenciando las pruebas de un nuevo aparato.

## Los comunistas preparaban el asesinato de Leopoldo III

Bruselas, 25.—El semanario belga "Occident" afirma hoy que los comunistas prepararon el asesinato del rey Leopoldo III, de Bélgica, al final de la guerra, según un "informe confidencial recibido por la Policía de Seguridad".

El asesinato iba a ser realizado por un individuo que actuó como verdugo de los alemanes.

Este informe fue enviado el 26 de mayo de 1945 al entonces primer ministro belga, van Acker.

El nombre del asesino es desconocido.—EFE.

### FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

#### José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

### Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

## Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal

Papeles pintados

Puede dejar sus muebles nuevos usando barniz Gloria, seca en el acto. Se da con una brocha corriente. Venta desde 3 pesetas

DROGUERIA ROMA

### 4 VENTAJAS DEL DENTIFRICO

## DENTICHLOR

tubo mayor

precio más bajo

calidad insuperable

1 obsequio con cada tubo

## Emilio Maté Alonso

Medicina general y de la infancia

RAYOS X

ELECTROCARDIOGRAFO

Sanjurjo, 12

TETUAN

# LOS DEPORTES

## Hoy juegan ESTA TARDE EN EL ESTADIO, YBARROLA CONTRA JADU

### PRIMERA DIVISION

Español-Valencia.  
A. Madrid-A. Bilbao.  
Sevilla-Oviedo.  
Gijón-Alcoyano.  
R. Soledad-Tarragona.  
Celta-Real Madrid.  
Sabadell-Barcelona.

### SEGUNDA DIVISION

Badalona-M. J. U.  
Málaga-Murcia.  
Hércules-Castellón.  
Córdoba-Corrías.  
Baracaldo-Valladolid.  
Levante-Mallorca.  
Ferrol-Granada.

### TERCERA DIVISION

Ponferrada-Berona.  
Santiago-Pontevedra.  
Leonesa-Arosa.  
Lucense-Galicia.  
Lemos-Maestranza.  
Betanzos-Zamora.  
Juventud-Orensana.

Mirandés-Barreda.  
Polencia-Langreoane.  
Santander-Gijónés.  
Avilés-Caudal.  
C. Popular-Bayo.  
Toledo-Vega-Santona.  
Juvenicia-Burgalesa.

Arenas-Sestao.  
Logroñés-Sestao.  
Osasuna-Erandio.  
Indauchu-Tolosa.  
Zaragoza-Alavés.  
Durango-M. Aerea.  
Izarra-Guecho.

Tudelano-Sueca.  
Acero-A. Zaragoza.  
Numancia-A. Zaragoza.  
Escoriaza-Bechite.  
Segaria-Conquense.  
Jativa-Saguntino.  
Huesca-Tauste.

Sans-Lerida.  
Baleares-Gerona.  
Reus-Jupiter.  
S. Andrés-Tarrosa.  
S. Martín-Granollers.  
Constancia-Tortosa.  
Igualada-E. Industrial.

Cacereno-Tomillosa.  
Ferroviaria-Saamanda.  
Avila-Segoviana.  
Manchego-Tolado.  
Chamberi-Betis.  
Alcazar-Plus Ultra.  
Talavera-Badajoz.

Eldense-Crevillente.  
Hernense-Cieza.  
Almeria-G. Abad.  
Cartagena-Abacete.  
Imperial-Alicante.  
Grihueta-Linares.  
Almoradi-Eleche.

Calavera-Larache.  
Llense-S. Fernando.  
Huelva-Electro.  
Antequera-CEUTA.  
Cádiz-Corja.  
Melilla-Algeciras.  
A. Tetuan-Uituzi.

### PRIMERA REGIONAL

U. D. España-J. Balompédica.  
Lixus-Alcazar.  
Imperio-Africa Ceuti.  
Jadu-Ybarrola.

## ESTA TARDE EN EL ESTADIO, YBARROLA CONTRA JADU

### En el cuadro de la Barriada debutan Baena, Badía y Banderas

### A las once de la mañana se enfrentarán el IMPERIO Y EL AFRICA-CEUTI

La doble jornada de hoy para el Campeonato de la categoría preferente, tiene el sello de las grandes solemnidades. La integran dos partidos que hemos de considerar decisivos. En uno de ellos chocan los dos brillantes vencedores del pasado domingo y en el otro se han de ver frente a frente los derrotados en la misma jornada. Aquellos para ventilar quien ocupa el primer puesto de la tabla. Estos para dilucidar quien ocupa del último lugar. No caben mayores alicientes.

Imperio y Africa-Ceuti son los encargados de levantar el telón. Se enfrentarán a las once de la mañana bajo el arbitraje de Fernández Conde. Confirmando el Imperio las grandes modificaciones en sus filas que ayer anunciábamos, pues este será el cuadro que opondrá a los africanistas: Julián, Sangüesa, Gallardo, Pereda, Gaiña, Masant, Albéniz, Maimón, Mejías, Reyes y Ríos. En cuanto a los africanos esta es la formación que hoy le representará en la segunda jornada del torneo: Márquez, Arias, Sastre, Olmedo, Ferrer, Manasterio, Creus, Eduardo, Feneuberta, Prados y Rambla. Muchas modificaciones también, no solo debido a que Fernán y Hernández se encuentran lesionados sino para buscar un mayor rendimiento del conjunto.

Por la tarde, a las 4:30, se enfrentarán los dos favoritos, el Ybarrola y el Jadu, de cuyo choque ha de salir el leader del grupo local.

La S. D. Jadu, que ya evidenciara ante el Imperio, sus amplias posibilidades en el terreno, tendrá ocasión esta tarde de confirmar toda su clase y potencialidad frente a un Ybarrola de mucho juego y que este año está dispuesto a reverdecer antiguos laureles aquellos que le llevaron a la final de la Copa de Marqués. Tanto jugadores como ybarrolenses atraviesan un buen momento y esta tarde saltarán al Estadio Municipal dispuestos a alcanzar el triunfo. Un triunfo que los dos pueden lograr porque juego y potencialidad tienen de sobra.

Ante este encuentro de tanta trascendencia, los que esta tarde serán rivales en "Alfonso Murube" decidieron sus

mejores alineaciones, anunciándose por parte del Jadu la siguiente: Cazorla; Baena, Mojtar; Peña, Doroteo, Caravaca; Anta, Negret, Badía, Tote y Banderas. Al magnífico conjunto del domingo pasado vienen a unirse ahora los nombres de Baena, Badía y Banderas, que es de suponer den a los azulados ese gran equipo que tanto anhelaban sus incondicionales y que, repetimos, mucho contará para el primer lugar de la clasificación.

El Ybarrola, por su parte, no hace grandes variantes. Tiene un excelente cuadro y confía plenamente en su clase y rendimiento, ya evidenciado la una como lo otro ante el Africa-Ceuti. También es uno de los grandes favoritos este once donde la casi totalidad de componentes son hijos de Ceuta y se saben superar actuación tras actuación. La formación que esta tarde se las verá con el Jadu es la siguiente: Cés, Diego, Rafa; Alcalde, Castro, Angelín; Emilio; Cuesta; Lanero; Tirado y Pulido. La única novedad —gran novedad por cierto!— es la presentación del guardameta Cés, que hasta hace poco perteneció al Ceuta. ¡Bien taparon los ybarrolenses su único hueco!

Blanco Muñoz ha sido encargado de arbitrar este encuentro que no dudamos en calificar como el más interesante y emotivo de los del Campeonato Regional y que mucho ha de satisfacer a todos los aficionados que acudan a Alfonso Murube.

ANTENAS MODERNAS PARA COCHES 225 pesetas CASA BENOLIEL

TARJETONES Y SOBRES PARA INVITACIONES DE BODA INMEJORABLE CALIDAD PRECIO REDUCIDO Confeccionados con rapidez y esmero en la Imprenta Faro Millán Astray, 7

## ¿Quiere ser millonario?.....

Pués no tiene Vd. más que ir a LA MASCOTA

Administración de Lotería n°1, y lo será.

Se asegura que los 15 millones de Navidad los pagará

## LA MASCOTA

Administración de Lotería n°1, domiciliada en la calle Falange Española n° 8

No olvide que para ser rico tiene que ir a

## LA MASCOTA

LA QUE DA SIEMPRE LA SUERTE

### Con la esperanza puesta en un empate o una victoria, partió ayer nuestro titular

«No hay partido difícil cuando se juega bien, se derroche entusiasmo y se marquen tantos», nos dijo su delegado antes de embarcar

Pese a que no puede presentar un buen ataque y a que sus dos desplazamientos vinieron a constituir otros tantos revces, el equipo titular ha partido hacia Antequera con el mayor de los optimismos, confiando ciegamente en que no volverá de vacío. La moral de sus hombres es muy otra desde el 4 a 1 sobre el Cádiz, lograron afianzarse sus líneas de atrás y desea mejorar posiciones.

En el muelle, momentos antes de que subieran al vapor correo, hemos podido constatar este entusiasmo de nuestros jugadores, muchos de los cuales nos han recordado que nunca perdió el Ceuta en Antequera y que ahora van todos dispuestos a que la "racha" no se tuerza. Aspiran a un empate o una victoria para que el gran avance dado en la clasificación a raíz de lo del Cádiz, se vea ahora aumentada con la consecución de uno de los primeros lugares.

El delegado, señor Morales, a quien abordamos, es parco en palabras pero dice las suficientes para revelar también su confianza:

—“Por ser este el primer desplazamiento que hago con el equipo quisiera tener la suerte de que resultara un éxito deportivo. En el entusiasmo de que dan muestras todos los jugadores he de ver un buen síntoma, el augurio de que en Antequera darán de sí lo imposible. Lo que me inclina a confesar que no volveremos sin puntuar. No existen los partidos difíciles cuando se juega bien, se derrocha el entusiasmo y se marcan goles.

Es ahora Marín el que se nos pone a tiro:

—“No sé lo que dará de sí esta delantera que hemos decidido a última hora y lo único que pido es que tengamos un poquitín de suerte. ¡Si el equipo repitiera aquella actuación que le valió triunfar por cuatro a uno...!”

La primera pitada del vapor correo corta lo demás, dejándonos en lo mejor. No hay tiempo ya más que para ir estrechando manos y desear buena suerte.

Un poquitín de buena suerte, como nos decía momentos antes de partir el preocupado Marín.—P.

## Junta Local de Deportes

### Torneo de modestos

Todos los equipos que deseen participar en el Torneo de modestos deberán comunicarlo urgentemente al señor presidente de esta Junta, con objeto de confeccionar el correspondiente Calendario.

Ceuta, 25 de Octubre de 1947.

El secretario.

V.º B.º

El Alcalde-Presidente.

## AVISO

Carbón vegetal a domicilio 1'25 K. llame 791. Servicio urgente I. Ballester.

Huerta Martínez 9

### NEURALGICOS

## Caferonal

### Doctor Calvo Pecino MEDICINA INTERNA

Consulta de 5 a 7. Jáudenes, 26, primero

TELEFONO, 1006

CEUTA

## Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

## CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-8

FALANGE ESPAÑOLA 11

# Lotería Nacional

## Listá de los números premiados en el sorteo de ayer

### Premiados con 10.000 pts

DECENA										
34	39									
CENTENA										
565	523	266	359	881	235	978				
606	281	818	704	355	327	328				
MIL										
140	449	010	504	535	805	859				
013	576	620	101	290	075	414				
629	821	299	658	384						
DOS MIL										
084	200	518	616	686	579	183				
060	637	090	218	189	319	824				
387	669	212								
TRES MIL										
672	365	108	239	375	389	384				
152	765	845	224	562	647	607				
945	000	915	298							
CUATRO MIL										
218	041	297	708	712	040	802				
690	099	722	246	449	487	756				
590	870	043	834	454	921	267				
308	865	436	188	740						
CINCO MIL										
288	257	838	430	630	085	205				
238	466	161	104	565	014	119				
772	126	972	752	627	095					
SEIS MIL										
610	249	617	265	137	671	256				
723	105	525	773	521	851	744				
722										
SIETE MIL										
093	364	146	316	074	419	150				
114	747	442	619	169	799	402				
294	691	797	223	351	241	364				
408	296	800	065							
OCHO MIL										
847	930	961	548	624	434	858				
353	434	664	991	062	914	665				
374	759									
NUEVE MIL										
537	099	207	520	127	029	995				
032	644	754	413	226	014	196				
732	375									
DIEZ MIL										
134	503	733	949	732	548	662				
569	979	610	092	209	190	700				
088	180	012								
ONCE MIL										
877	889	747	014	031	602	594				
398	208	802	583	977	323	939				
175	322	689	036	714	953					
DOCE MIL										
570	429	314	004	705	231	183				
014	218	057	274	247	842	954				
639	788	795	571	303	834	282				
908										
TRECE MIL										
706	395	345	419	238	904	115				
075	426	592	154	151	077	566				
441	894	408								
CATORCE MIL										
265	778	155	485	573	240	851				
963	250	431	572	072	576	987				
905	701	334	134	060	030					
QUINCE MIL										
632	772	361	983	197	553	747				
103	916	888	905	851	430	631				
DIECISEIS MIL										
059	630	457	472	172	401	914				
944	692	979	964	854	118	568				
165	234	463	763							
DIECISIETE MIL										
440	863	500	812	393	188	662				
223	050	536	444	841	621	510				
287	600	392	696	597						
DIECIOCHO MIL										
959	412	487	332	038	911	256				
470	897	794	828	134	753	687				
075	596	872	098	124	018	740				
063	086	339	782	314	259	066				
552	068									
DIECINUEVE MIL										
151	083	067	712	650	590	022				
435	530	754	764	989	640	150				
671	786	107	845	255	330	056				
652	152	608	804	396	877	867				
VEINTE MIL										
466	747	096	933	817	370	574				
321	282	823	626	444	956	153				
765	223	057	404	248	000					
VEINTIUN MIL										
808	524	940	163	411	884	005				

### Premios mayores

PREMIADO CON 7.500.000 PTS							
43.666							
Valencia.							
PREMIADO CON 3.000.000 PTS							
34.565							
Madrid.							
PREMIADO CON 1.500.000 PTS							
17.065							
Sevilla.							
PREMIADO CON 120.000 PTS.							
25.720							
Barcelona.							
PREMIADO CON 100.000 PTS.							
37.991							
Madrid.							
PREMIADOS CON 30.000 PTS.							
4.364.—Las Palmas.							
10.914.—Santa Cruz de Tenerife.							
11.031.—La Coruña.							
19.188.—Santo Domingo de la Calzada.							
20.593.—Sevilla.							
23.237.—Barcelona.							
29.595.—Málaga.							
34.797.—Sevilla.							
42.622.—Sevilla.							
52.478.—Valencia.							
*****							
421	060	728	114	437	841	723	
409							
VEINTIDOS MIL							
903	132	425	801	595	055	940	
014	572	353	649	843	219	312	
972	135	299	280	694	176	559	
155	360	829	087				
VEINTITRES MIL							
639	499	404	804	516	705	954	
823	575	096	845	449	699	754	
175	349	341	212	360	258		
VEINTICUATRO MIL							
875	221	073	453	573	665	271	
047	781	335	441	103	463	899	
608	716						
VEINTICINCO MIL							
285	745	078	150	695	731	139	
645	602	906	569	782	415	617	
892	294	040	481	406	250	112	
632	571	565	172	584	379	045	
233	993						
VEINTISEIS MIL							
181	415	428	875	418	918	934	
664	294	411	512	219	726	047	
171	335	297	794	854	284	876	
387	216	586					
VEINTISIETE MIL							
891	167	087	091	060	341	652	
846	635	578	840	811	454		
VEINTIOCHO MIL							
838	754	156	972	456	615	654	
800	737	559	046	532	921	676	
623	462	713	571				
VEINTINUEVE MIL							
506	445	091	591	815	141	246	
813	947	367	428	044	452	685	
164							
TREINTA MIL							
978	797	958	981	368	930	307	
447	964	076	649	755	270		
TREINTA Y UN MIL							
024	891	888	460	532	860	083	
031	495	368	429	661	288	417	
943	224	745	169	270	242	060	
TREINTA Y DOS MIL							
052	510	439	664	598	105	986	
992	210	366	153	870	589	809	
262	221	858	409	758	595		
TREINTA Y TRES MIL							
305	156	752	278	985	555	141	
869	514	489	511	877	075	099	
484	876	299					
TREINTA Y CUATRO MIL							
041	970	307	166	193	372	469	

238	423	766	009	450	128	555	
048	165	144					
TREINTA Y CINCO MIL							
856	355	848	954	627	797	830	
949	039	141	389	642	280	020	
791	839	123	938	156	787		
TREINTA Y SEIS MIL							
086	254	504	662	774	145	069	
036	527	377	801	419	389	205	
511	295						
TREINTA Y SIETE MIL							
058	394	727	258	871	335	122	
515	538						
TREINTA Y OCHO MIL							
872	214	792	704	874	405	516	
001	433	636	634	262	905	729	
154	648	134					
TREINTA Y NUEVE MIL							
274	766	051	269	321	246	228	
864	732	250	461	833	833	826	
995	529	773	013	426	299		
CUARENTA MIL							
629	672	566	103	629	795	210	
307	346	275	124	459	895	115	
670	885	130	005	267	930	047	
635							
CUARENTA Y UN MIL							
062	054	421	374	395	954	828	
823	320	877	529	475	304	566	
420							
CUARENTA Y DOS MIL							
461	241	969	115	018	934	984	
550	989	752	646	037	795	834	
301	817	137	158	674	190		
CUARENTA Y TRES MIL							
531	281	283	477	645	055	343	
161	227	161	694	747	196	621	
759	494	266	854	800	410	417	
240	649	593	987	435	840	487	
669	493	539					
CUARENTA Y CUATRO MIL							
052	908	588	132	832	032	781	
775	216	434	537	337	971	590	
245	099	698	126	137	373	871	
572	285						
CUARENTA Y CINCO MIL							
100	199	410	453	441	707	384	
601	811	938	649	822	359	820	
500	821	060					
CUARENTA Y SEIS MIL							
250	080	714	818	395	244	558	
880	667	772	327	170	869	149	
914	018	207					
CUARENTA Y SIETE MIL							
041	748	232	406	801	759	479	
047	286	213	619	588	167	364	
104	356	435	085	290	815	353	
410							
CUARENTA Y OCHO MIL							
983	856	025	345	054	593	730	
160	343	906	741	690	238	408	
146	769	162	510	860	390	895	
076							
CUARENTA Y NUEVE MIL							
000	218	107	982	054	335	639	
989	235	405	826	399	927	347	
744	097	372					
CINCUENTA MIL							
405	504	030	868	360	977	753	
802	967	232	922	989	946	741	
945	112	001	166	793	234	508	
980	401	150					
CINCUENTA Y UN MIL							
779	540	061	754	908	193	797	
145	460	734	944	623	586	039	
057	137	241	771	164	289		
CINCUENTA Y DOS MIL							
917	674	827	510	012	147	672	
010	385	456	170	755	267	152	
291	189	929	051	148	769	559	
190	445	309	127	630	233	315	
742	119	704	307	396	293	322	
690	835	604	669	136	804	470	
605	893	549	131	782	530	092	
180							

### «CERVANTES»

Objetos de escritorio  
Papelería  
Eduardo Dato, 2  
ALGECIRAS

### UNA VISITA CON EL SEÑOR ALCALDE

Hemos acompañado al alcalde, Sr. Baleriola, a las obras que se realizan para la adaptación de lo que iba a ser nuevo matadero, en prisión depósito municipal.

Serán terminadas en breve y con ello desaparecerá de la calle Alfonso XI el antiestético espectáculo de la actual cárcel. La nueva tiene todo cuanto se puede exigir, referente a higiene, como igualmente seguridad y quedará en perfecta separación los hombres de las mujeres, que hasta ahora tenían que estar en el Hospital Municipal. También tienen sus dependencias los detenidos militares.

## Intensificación de las operaciones en Grecia

**En Janina continúan los combates, y en Greve las fuerzas gubernamentales están cercando a los guerrilleros**

Atenas, 25.—Informaciones de Prensa dicen que elementos de la novena división griega están cercando a los guerrilleros que se hallan concentrados al oeste de Greve.

Los guerrilleros que han sido capturados, se dice que informan que hay 20 oficiales albaneses luchando con los guerrilleros, pero hay pocas pruebas de que aseguran sea cierto.—EFE.

**Prosiguen las operaciones contra los guerrilleros:**

Atenas, 25.—Noticias recibidas de Janina anuncian que las autoridades militares han establecido un "toque de queda" desde las 7 de la tarde a las seis de la mañana en los pueblos de aquel sector, donde continúan los combates contra los guerrilleros. Se ha ordenado a la población civil que permanezca alejada de la carretera principal de Metsovo a Poonion.

En la zona de Metsovo han muerto 25 guerrilleros a consecuencia del avance hacia el este de las tropas gubernamentales.

Las guerrillas atacaron anoche en la zona de Ghyssavitsa, pero fueron rechazadas, sufriendo elevadas pérdidas.

Los comunistas escribieron ayer en algunas paredes de Atenas y El Pireo lemas comunistas, en los que se dirigían llamamientos para que la población apoye a los guerrilleros.

Por otra parte, el Ministerio del Interior anuncia que se hacen planes para aumentar las patrullas nocturnas de vigilancia. Los periódicos de la tarde de París dicen que han sido detenidas 72 personas en relación con los depósitos de armas descubiertos y que 40 más están sometidos a interrogatorio.

En los círculos monárquicos se hace constar que los dirigentes comunistas habían proyectado un plan de actos de sabotaje, incluyendo la voladura de la central eléctrica, los depósitos de agua, la estación del ferrocarril y los edificios que sirven de sede a la Policía Militar.

Los detenidos serán juzgados en el próximo mes de noviembre por un tribunal militar.—EFE.

## Violentos encuentros entre hindúes y musulmanes

**Se teme que los conflictos fronterizos deriven en un estado de guerra entre el Pakistán y la India**

Londres, 25.—A lo largo del río Jholum, que forma la frontera entre el Pakistán y el estado de Kashmir, gobernado por los hindúes se han registrado violentos encuentros.

Las mismas noticias informan que las comunicaciones férreas, telegráficas y telefónicas han sido cortadas por los rebeldes musulmanes, campesinos, quienes han saqueado las tropas y luchan contra las tropas hindúes e intentan dominar la revuelta.—EFE.

## ¡UN TENORIO DESCONOCIDO!

Aprovechando la oportunidad de la brillante actuación de la Compañía de grandes espectáculos

## RAMBAL



se complace en ofrecer al público ceuti en tres funciones extraordinarias y fuera de abono, el inmortal drama fantástico religioso de D. JOSÉ ZORRILLA:

# D. Juan Tenorio

CASI TODO CEUTA CONOCE ESTA OBRA; PERO SEGURAMENTE MUY POCOS CONOCERAN LA

*Deslumbrante y fantástica presentación*

*Los magníficos decorados*

*Los suntuosos trajes*

*El lujo, la belleza,*

*El extraordinario derroche de riqueza,*

con que presenta esta obra

## D. ENRIQUE RAMBAL

HOY DOMINGO

A las 4 A las 7,15 A las 11

### AVISO

Los señores abonados tendrán reservadas sus localidades al precio del ABO-NO hasta las CINCO de la tarde de hoy, pasada dicha hora la Empresa dispondrá libremente de ellas

Mañana lunes:

Reanudación de la Temporada de cine con el estreno de:

**CABALLERO POR UN DIA**  
★ CHARLES T. BARTON ★

## Ratificación pública

(Viene de la primera página.)

clusivamente los españoles, y en modo alguno el señor Bevin o los profesionales del internacionalismo como el señor Prieto. Por tanto, si Gil Robles ha expuesto las cuestiones de su Patria a la consideración y al consejo de un político extranjero, ha realizado un acto de traición, sin atenuante alguna. Si, como confiesa tácitamente, Prieto, Trifón Gómez y la Reuter lo han dicho, por su parte, de manera terribante y explícita, ha celebrado conversaciones con el fantástico criminal y opulento desvalijador señor Prieto, el antiguo jefe de la C. E. D. A. ha llevado su traición a zonas, si no más d-lizadas, si más íntimas y perceptibles.

¿Cómo puede explicarse ese "vis a vis" con el asesino de sus más fieles y valerosos seguidores de otros tiempos. Ninguna habilidad puede borrar el signo antinacional de las conversaciones sostenidas en Londres por el señor Gil Robles.

Como a un clavo arrojando, el señor Gil Robles —plenipotenciario, por lo que se ve de sus exclusivos rencores— se agarra a la afirmación de su abierta insolidaridad con la nota tripartita de las potencias democráticas. Se debe tratar de una rectificación con su propia conciencia, ya que ni un sólo periódico español ha afirmado que el señor Gil Robles estuviera o no estuviera conforme con aquella nota, frente al olvidado documento, los españoles han dicho en cuantas ocasiones se les presentó, su palabra altiva e inequívoca, sin preocuparles ni poco ni mucho lo que sobre tal documento pensase el señor Gil Robles. Aquellas conversaciones tripartitas como las hiparitas de Gil Robles y Prieto y como el monólogo de Gil Robles ante la Prensa lisboeta, son cuestiones intrascendentes a las que prestamos ocasionalmente un comentario, pero que no tardarán muchas horas en hundirse en el más aparatoso y siniestro de los olvidos.

En cuanto a la manobra británica, repetimos desde aquí la invariable palabra del pueblo español: Nada nos hará doblegarse y mucho menos esas conspiraciones de este calizate. Que nadie se haga ilusiones de venir en "sleeping" hasta el suelo de España.

Por parte de quien con más razón podía hacerse ha surgido también una rectificación que al lado de la ratificación del señor Gil Robles deja al insigne nomada en condiciones lamentables. Pero lo visto, el viajero no representaba a nada ni a nadie, ni monárquicos ni republicanos, ni los muertos ni los vivos, ni los tontos, ni los listos, habían encomendado al señor Gil Robles esas confusas gestiones con los poderes extranjeros y con los adalides revolucionarios. Viene a quedar el buen señor en una postura tan disparatada y cómica que casi raya con lo virgencense. Su reciente nota —especie de "damero maldito", entregada a las tertulias madrileñas de este día para el retrucucano y el comentario sin más complicaciones y a otra cosa".

Maquillaje de fondo

«ROBERTA»

(todos los tonos)

Perfumería ROMA

Cervantes, 8. Tlf. 889